

Por este conducto, tengo el agrado de informar que hemos lanzado, en octubre pasado, a raíz de un seminario latinoamericano que organizamos en la UAM-X, una RED LATINOAMERICANA DE INVESTIGADORES SOBRE TEORÍA URBANA con el fin de conjuntar esfuerzos tendientes a reanimar la investigación teórica sobre y desde nuestro continente coadyuvando a eliminar el colonialismo teórico que tanto nos aqueja en la actualidad.

La página web que abrimos ya está disponible, con la liga: [www.relateur.org](http://www.relateur.org). En ella se encuentra la posibilidad de acceder al registro como miembros, y a la información disponible. Tanto el hospedaje como el diseño de la página fue un aporte del Departamento de Teoría y Análisis de la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Xochimilco.

Nos es grato invitar cordialmente a todos los interesados a unirse con nosotros en este proyecto.

Por la Coordinación de la Red

Blanca Rebeca Ramírez Velázquez